
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0094/2020 

öffentlich 
 

 

Titel: zu den Stadtbienen, Einreicher Maik Hofmann 
 
 

Federführung:  Fraktion Bürger für Stralsund Datum: 20.10.2020 

Bearbeiter: Hofmann, Maik   

 

Einreicher: Herr Hofmann   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Welche Möglichkeiten der Unterstützung gibt es aktuell für Bürger der Hansestadt 

Stralsund bei der Pflanzung bzw. Unterhaltung einer „Streuwiese, Bienenweide für 
Bienen etc.“ bzw. zur wesensgerechten Haltung von „Stadtbienen“? 
 

2. Unterhält die Verwaltung selbst solche „Streuwiesen, Bienenweiden etc.“ und 
bewirtschaftet diese bzw. welche zur wesensgerechten Haltung von „Stadtbienen“? 
 

3. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit unseren Bürgern eine Förderung in Aussicht zu 
stellen, um sie zu motivieren eine „Streuwiese, Bienenweide etc.“ anzulegen oder zur 
wesensgerechten Haltung von „Stadtbienen“? 

 
 
 
Begründung: 
 
Seit längerer Zeit ist bekannt, dass die Bienenpopulation immer weniger „Erntegebiete“ hat. 
Deshalb wird vermehrt darauf zurückgegriffen auch im Stadtraum Möglichkeiten hierfür zu 
schaffen. Dieses ist unbedingt zu unterstützen! Es wäre schön wenn die Verwaltung 
Möglichkeiten aufzeigen könnte wie man dieses Vorhaben unterstützt! 
 
 
 
 
Maik Hofmann 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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